NDICE POLÍTICO





Blindado Senado, pero entraron los petardos



Aquí en el Congreso Por José Antonio Chávez

Desde temprana hora el Senado estaba sitiado, la prevención fue para evitar otro madruguete como el que les hicieron los trabajadores cuando se discutía la reforma al Poder Judicial.

Se les metieron porque desarmaron una de las puertas de la entrada por avenida Reforma, que lleva a las escaleras principales al Salón de Sesiones, ahí la desoldaron y lograron entrar.

Ayer, la sesión se desarrollaba en calma, los priistas de Alejandro Moreno "Alito" desmentían al líder del Senado, Adán Augusto que declaraba, un día antes, que los tricolores y hasta algunos panistas votarían por esa reforma a la Guardia Nacional para que pasará a la Secretaria de la Defensa Nacional. Tal vez una estrategia para moverle el piso a la oposición.

Aquí estamos los 15 senadores del PRI, que votaremos en contra, que no les quede duda, les gritaba Alito.

Después salieron los panistas en voz del vicecoordinador, Enrique del Villar empujaron la misma receta, que ellos, los 21 senadores del PAN votarían en contra. Los de MC, con su coordinador Clemente Castañeda, en un afán por resarcir la mala imagen por el faltante de su quinto elemento, Daniel Barreda, reforzó que ahí estaban los cinco, y todos en contra.

Luis Donaldo Colosio Riojas había encendido la ruta del partido naranja, que ellos no estaban a favor porque esa reforma de pasar la Guardia Nacional a la sedeña no resolvía el problema de inseguridad en todo el país.

Bueno, alrededor del Senado, comenzaba a agitarse los manifestantes que subían de tono sus gritos para apretar su presión contra los senadores. Eran los normalistas en apoyo a los 43 desaparecidos de Ayotzinapan.



25/09/2024 OPINIÓN





Amenazaban con entrar y tomar el Senado, sin embargo, a las 14:50 horas, aproximadamente personal de seguridad de la Cámara de Senadores comenzó a prevenir a los reporteros de la fuente, que se movieran de la zona provisional de sala de prensa en el patio, porque se esperaba un ataque con petardos y podría lastimar o lesionarlos.

Dos minutos tardó el llamado cuando comenzaron a caer los petardos de unos 20 centímetros; el primero no explotó y quedó en el filo de la valla de acero al interior en la puerta principal, cayeron tres más en cadena, la explosión llevó expulsar los vidrios de los cristales hasta el centro de la explanada sin causar heridos, solo daños materiales. Los reporteros se resguardaron en los salones cercanos.

En el recuento de daños, minutos más tarde, regresó la normalidad, los manifestantes partieron su ruta hacía Chilpancingo.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña ofrecía, en su informe que la senadora Lucía Trasviña había sufrido un impacto de vidrio cerca de uno de sus ojos, cuando estaba en su oficina. Le provocó, también le bajara la presión y requiriera de la atención médica. Más tarde se reportó recuperada.

Sin embargo, Noroña insistía que había todas las medidas para poder seguir con las (tres) sesiones, para sacar las reformas de pueblos indígenas y la Guardia Nacional, obviamente se llevaría, la última toda la noche y con expectativa de terminar a las 7 u 8 de esta mañana.

La zona abierta del Senado quedó al descubierto que puede ser vulnerable, a pesar del blindaje amurallado, la explosión de los artefactos dejó la tarea de registrar una mayor protección en los alrededores para evitar el acercamiento de las manifestaciones.

En la Cámara de Diputados que preside la morenista, <u>Ifigenia Martínez</u> mantienen todas las medidas de un blindaje, que fue preparado, con anticipación, para la toma de protesta como Presidenta Constitucional de Claudia Sheinbaum, el martes primero de octubre.

El Congreso de la Unión ha sido, como cada inicio de sexenio y discusión de reformas de corte espinoso, un escenario de manifestación de los opositores al gobierno en una forma de medir fuerzas para mostrar su inconformidad.

VA AMLO A SINALOA jy Rocha?

La senadora del PRI, Paloma Sánchez volvió a recriminar que en su natal estado de Sinaloa, sigue la violencia registrando muertes y la autoridad nomás no hace nada.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



25/09/2024 OPINIÓN





El reclamo parece no tener eco, pues el flamante gobernador nomás no se le ve por ningún lado, eso sí, de Sinaloa.

Que el presidente, Rocha Moya anda desaparecido que los sinaloenses lo han agarrado de buling con el meme de ; y Rocha? Vamos a ver si en la última visita del Presidente López Obrador, que termina el lunes, se aparece, aunque sea para pasar lista y sus gobernados se queden tranquilos que todavía gobierna, aunque sea por redes.

https://indicepolitico.com/blindado-senado-pero-entraron-los-petardos/